



RUBALCABA Muere un referente del socialismo en España

P18 A 22

FILOSOFÍA El profesor argentino que seduce a la audiencia joven

P30



Trump redobla la guerra de aranceles con China

Pekín lamenta la determinación de Washington y promete "represalias"

S. POZZI / M. VIDAL LIY
Nueva York / Pekín

La guerra comercial declarada por Donald Trump a China hace más de un año ha entrado en una nueva fase, mucho más peligrosa. Estados Unidos aumentó ayer los aranceles a miles de productos procedentes del gigante asiático valorados en 200.000 millones dólares del 10% al 25%. La adopción de estas medidas se produjo mientras los negociadores de ambos países se reunían en Washington por segundo día consecutivo en un intento de presionar al régimen de Pekín para que acepte las condiciones de la Administración republicana en las negociaciones entre ambos países. La cita terminó sin avances y las autoridades chinas han prometido una respuesta.

El recrudecimiento de la guerra comercial no parece preocupar al presidente estadounidense que ayer recurrió a una cadena de tuits para asegurar que no tiene ninguna prisa en cerrar este conflicto. "No hay ninguna necesidad de apresurarse para llegar a un acuerdo", escribió Trump en esta red social y aseguró que los nuevos ingresos serán beneficiosos para la economía estadounidense. **PÁGINA 2**

J.-L. MÉLENCHON

Líder de Francia Insumisa

"La palabra izquierda, ya de por sí, suscita confusión"

Jean-Luc Mélenchon, líder de La Francia Insumisa (LFI), el partido de la izquierda populista, asume con pesar que "la palabra izquierda, ya de por sí, suscita confusión. De modo que hay que dejarla en barbecho". El político francés en una entrevista con EL PAÍS defiende su militancia: "No voy a cambiar ahora. Pero la palabra ya no la entiende nadie". **PÁGINA 8**

México da el visto bueno al nuevo embajador de Maduro

El exmilitar Arias Cárdenas gozará de inmunidad diplomática, aunque todavía no ha recibido las credenciales del Gobierno

SONIA CORONA / MAOLIS CASTRO
México / Caracas

El Gobierno de México ha dado el visto bueno a la designación del exmilitar chavista Francisco Arias Cárdenas como embajador de Venezuela. No podrá ejercer hasta que el presidente, Andrés

Manuel López Obrador, acepte las cartas credenciales, pero hasta entonces será tratado como un representante diplomático con inmunidad. Si bien la Cancillería mexicana trata de evitar que se interprete como un espaldarazo a Nicolás Maduro, lo cierto es

que Arias Cárdenas fue nombrado para el cargo por el líder chavista unilateralmente, sin el respaldo de la Asamblea Nacional, que según la Constitución de Venezuela es quien debe autorizar el nombramiento de los embajadores y diplomáticos. **PÁGINA 4**



UBER LLEGA A WALL STREET. El servicio competidor del taxi se estrenó ayer en el parqué de Nueva York con una valoración inicial de 82.400 millones de dólares, tras fijar sus acciones en 45 dólares. En las primeras horas sufrió una caída de casi el 7%. / B. MCDERMID (REUTERS) **PÁGINA 35**

Pide un
RUEDA
y compártelo

#DORueda

RUEDA
DENOMINACIÓN DE ORIGEN

Fernández de Kirchner vuelve a la política

La expresidenta argentina presenta sus memorias en un acto convertido en mitin electoral

E. GONZÁLEZ / F. RIVAS MOLINA
Buenos Aires

Entusiasmo, guiños políticos y un toque emotivo envolvieron la presentación de *Sinceramente*, las memorias de la expresidenta argentina, Cristina Fernández de Kirchner, que presentó en un acto multitudinario. En primera fila, exministros, intelectuales... Mientras, desde la calle llegaba la

consigna: "Cristina presidenta". La senadora todavía no ha oficializado su candidatura para las presidenciales de octubre, pero en su discurso habló de la necesidad de un "contrato social", algo que sonaba a propuesta electoral. Kirchner no deja nada al azar y confesó que la presentación coincidía con la fecha de su boda, con el expresidente Néstor Kirchner. **PÁGINA 3**